



Communiqué

L'Instance Nationale D'Evaluation organise un colloque international sur « L'Évaluation en éducation et en formation : approches, enjeux et défis »

L'Instance Nationale d'Evaluation auprès du Conseil Supérieur de l'Education, de la Formation et de la Recherche Scientifique organise, les 22 et 23 octobre 2015 à la Fondation Mohammed VI des Œuvres Sociales de l'Education-Formation à Rabat, un colloque international sur « L'Évaluation en éducation et en formation : approches, enjeux et défis ».

Le Colloque abordera tout spécialement les questions des approches, des outils et des champs d'intervention de l'évaluation dans les domaines de l'éducation, de la formation et de la recherche scientifique, le tout dans le cadre de la perspective globale du rôle de l'évaluation dans la définition des stratégies et politiques publiques en éducation-formation.

Les travaux du colloque s'articuleront ainsi autour des quatre axes qui suivent :

- i. Cadres théoriques et approches de l'évaluation et de l'accréditation
- ii. Le cadre institutionnel de l'évaluation dans une perspective comparative
- iii. Evaluation des acquis des élèves et des processus d'apprentissage
- iv. Résultats des évaluations et politiques publiques

Le Colloque, dont la direction scientifique est assurée par Madame Rahma Bourqia, Directrice de l'INE, rassemblera une palette d'experts et d'enseignants nationaux et internationaux de renommée.